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Presidente suplente del Comité: Buen día a todos los miembros del comité, damos formal 
inicio a nuestra Décima Cuarta Sesión Extraordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara, por lo que le solicitó 
a Anna nos ayude por favor a nombrar lista.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente: Buenos días a todos, gracias por acompañarnos, en 
cumplimiento a lo estipulado por artículo 25 de la Ley de Compras Gubernamentales, 
Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios, procedo con 
el registro de la lista de asistencia, nos acompaña:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. Presente.- - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de 
Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente, buenos días.- 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Andrea Sharmila Oropeza Reyes. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. 
Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Nos acompaña de manera virtual: C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, 
Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco. Presente, buenos días. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. Presente, buen día.- - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-  
Abogado Victor Alejandro Domínguez Díaz. Invitado permanente con voz, Titular del Área de 
Enlace Jurídico y Transparencia de la Dirección de Adquisiciones del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. Presente, buen día.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alfonso Rosales Gómez. Invitado permanente con voz, Representante Suplente de la 
Contraloría Ciudadana del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente, buenos días.- - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Nos acompaña de manera virtual: Ing. Luis Rubén Camberos Othón. Con Voz, Testigo Social 
Honorífico en el Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de 
Servicios de Guadalajara. Presente, buenos días. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Inge nos ayudas en cuanto puedas a encender tu cámara por 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Francisco Javier Ulloa Sánchez. Invitado con voz, Representante Suplente de la 
Sindicatura Municipal de Guadalajara. Presente, buen día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Nos acompaña de manera virtual: Lic. Alejandro Rafael Peña Marroquín. Vocal con voz y voto, 
Representante Suplente de la Tesorería Municipal. Presente, tengo problemas con mi cámara, 
pero sigo en la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Presidente suplente del Comité: Nos ayudas a encenderla en cuanto puedas por favor 
Marroquín. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
Representante Suplente de la Tesorería Municipal. Eso intentó presidente.- - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Presidente suplente del Comité: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Testigo Social Honorífico: Ya la tengo prendida.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-  
Secretaría Técnica Suplente: Gracias Ingeniero.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias Ingeniero.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Y una servidora Anna Karen Pérez Cuevas, Secretaria Técnica Suplente de este Comité, por lo 
tanto contamos con la asistencia de 07 siete vocales con voz y voto, 2 dos invitados 
permanentes con voz, nuestro Testigo Social Honorífico y 1 un invitado, tenemos Quórum 
presidente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Gracias, bien una vez que se ha declarado quórum legal, 
pasamos a la lectura y en su caso aprobación del orden del día, consultarles miembros del 
comité, ¿si tienen alguna duda, respecto al orden del día o si podemos proceder con su 
aprobación?. Se somete a consideración de los miembros del comité la aprobación del orden del 
día en los terminos en los que fue remitida, por lo que le solicitó a la secretaría técnica pida el 
sentido del votos nuestros miembros del comité.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente: Claro que si. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de 
Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Alejandro Rafael Peña Marroquín. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-   
C. Andrea Sharmila Oropeza Reyes. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo 
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- 
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Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Bien, una vez que hemos aprobado el orden del día, pasamos  
a la aprobación del acta anterior, consultarles miembros del comité, ¿si tienen alguna duda 
respecto al acta o si podemos proceder con la aprobación de la misma?. Se somete a 
consideración de los miembros del Comité la aprobación del Acta anterior, Licenciada Anna, me 
ayudas a solicitar el sentido del voto de los miembros del comité por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaría Técnica Suplente: Con gusto presidente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de 
Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Alejandro Rafael Peña Marroquín. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-   
C. Andrea Sharmila Oropeza Reyes. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo 
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- 
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Una vez aprobado y autorizado tanto el orden del día como el 
acta de la sesión pasada, pasamos a la revisión de la agenda de trabajo en la que tenemos 
como 4.1 cuatro punto uno la PRESENTACIÓN y APERTURA DE PROPUESTAS de la 
Licitación Pública Nacional 2024/022 respecto a la “CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE 
RECAUDACIÓN Y TRASLADO DE VALORES PARA LA TESORERÍA”. Bien ante la presencia 
de SEGURITEC TRANSPORTE DE VALORES S.A. DE C.V., SERVICIO PAN AMERICANO DE 
PROTECCIÓN S.A. DE C.V., así como ARMSTRONG ARMORED DE MEXICO S.A. DE C.V., 
damos formal inició al acto de presentación y apertura de propuestas de la Licitación Pública 
Nacional 2024/022 con concurrencia del comité. Notificarles participantes que procederemos con 
la apertura de propuestas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -         
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. 
Presidente, secretaría procedo aperturar la propuesta de SERVICIO PAN AMERICANO DE 
PROTECCIÓN S.A. DE C.V.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Presidente suplente del Comité: Bien consulta miembros del comité, ¿están de acuerdo con 
que los 3 tres fallos de las aperturas que tendremos en nuestra sesión de hoy se emitan el 
próximo viernes 27 veintisiete de diciembre del 2024 dos mil veinticuatro?, ¿de acuerdo todos?. 
Viernes 27 veintisiete de diciembre.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del comité: De acuerdo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Muy bien. Consultarles también otra cosa, ¿están de acuerdo 
con que para hacer más ejecutiva la sesión, solicité las propuestas de los participantes de 
aquellos eventos de apertura de propuestas que ya hayan terminado con su registro con la 
intención de que empezamos con la revisión de dichas propuestas?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del comité: De acuerdo presidente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien ante la presencia de los participantes entonces 
ARMSTRONG ARMORED DE MEXICO S.A. DE C.V., SERVICIO PAN AMERICANO DE 
PROTECCIÓN S.A. DE C.V. y SEGURITEC TRANSPORTE DE VALORES S.A. DE C.V. les 
notificó que nuestras bases establecen que dentro de los participantes al menos 1 uno firmará la 
propuesta del resto, en este caso dado que tenemos 3 tres participantes lo que haremos es que 
el representante de ARMSTRONG ARMORED DE MEXICO S.A. DE C.V. firmará la propuesta 
de SERVICIO PAN AMERICANO DE PROTECCIÓN S.A. DE C.V, SERVICIO PAN 
AMERICANO DE PROTECCIÓN S.A. DE C.V firmará la propuesta de SEGURITEC 
TRANSPORTE DE VALORES S.A. DE C.V. y SEGURITEC TRANSPORTE DE VALORES S.A. 
DE C.V. firmará la propuesta de ARMSTRONG ARMORED DE MEXICO S.A. DE C.V. 
notificarles también que una vez que se concluya con la revisión cuantitativa de sus propuestas 
les pediremos que nos regalen unos minutos de su tiempo justo antes de entrar a la sala en la 
que nos encontramos en este momento, con la intención de que ahí nos ayuden por favor a 
firmar la propuesta del otro participante, a firmar el acta de presentación y apertura de 
propuestas y también a recibir los documentos originales que hayan presentado como parte de 
su propuesta dentro del sobre, el fallo en el que participan estará disponible para su consulta el 
próximo viernes 27 veintisiete de diciembre del 2024 dos mil veinticuatro, ¿tiene alguna duda 
respecto a lo comentado?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Proveedor. ¿Cuál firmaré?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: ARMSTRONG ARMORED DE MEXICO S.A. DE C.V. a 
SERVICIO PAN AMERICANO DE PROTECCIÓN S.A. DE C.V, SERVICIO PAN AMERICANO 
DE PROTECCIÓN S.A. DE C.V a SEGURITEC TRANSPORTE DE VALORES S.A. DE C.V. y 
SEGURITEC TRANSPORTE DE VALORES S.A. DE C.V. a ARMSTRONG ARMORED DE 
MEXICO S.A. DE C.V. Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. Presidente, miembros del comité, doy por concluida la revisión del proveedor 
ARMSTRONG ARMORED DE MEXICO S.A. DE C.V. le informo que este cuenta con toda la 
documentación y anexos requeridos, en el anexo 7 siete manifiesta que no es su voluntad  hacer 
la aportación al 5 cinco al millar y oferta la partida única por un monto de $6,218,041.26 (seis 
millones doscientos dieciocho mil cuarenta y un pesos punto veintiséis 26/100 M.N.).- - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaría Técnica Suplente: Muchas gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. Presidente, miembros del comité, informó que se ha terminado de hacer la revisión 
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respecto a SEGURITEC TRANSPORTE DE VALORES S.A. DE C.V. cuenta con todos los 
documentos, salvo la constancia emitida por IMSS para hacer público el resultado de la consulta 
de opinión de cumplimiento y que no viene rubricadas las hojas, vienen firmadas, más no 
rubricadas la totalidad de los documentos, es un importe neto de $6,103,456.00 (seis millones 
ciento tres mil cuatrocientos cincuenta y seis pesos  00/100 M.N.) participa por partida única 
es cuanto presidente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. 
Presidente, secretaría, la empresa SERVICIO PAN AMERICANO DE PROTECCIÓN S.A. DE 
C.V. presenta todos documentos salvo segunda revisión, excepto el registro vigente del 
Municipio, participa en una partida única y su propuesta económica es de $9,670,108.00 (nueve 
millones seiscientos setenta mil ciento ocho pesos 00/100 M.N.). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Muy bien, una vez que se ha concluido con la revisión 
cuantitativa de las propuestas de los 3 tres participantes que acudieron al acto de apertura de 
propuestas, damos por concluido el acto, no sin antes reiterar participantes que necesitamos que 
nos regalen unos minutos de su tiempo  y decirles de manera reiterada que el fallo estará 
disponible para su consulta el próximo viernes 27 veintisiete de diciembre en la misma pagina 
web en la que pudieron consultar las bases, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Proveedor: Perdon tengo una pregunta, en los dos participantes hubo alguien que no cumpliera 
con la revisión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Esta revisión es cuantitativa, la verdad es que la 
determinación estará en el fallo participante, la determinación final estará en el fallo.  Notificamos 
el cambio de la participación de C. Bricio Baldemar dado que se desconectó de su participación 
a través de medios electrónicos y nos acompaña ya de manera presencial. Bien, ahora tenemos 
ante la presencia de los participantes ANZALDO EVENTOS S. DE R.L. DE C.V, CREATIVA EN 
IMAGEN MAGUIES S.A. DE C.V.  así como  ALDO EMILIO SANCHEZ HERNANDEZ damos 
formal inicio al acto de presentación y apertura de propuestas de la Licitación Pública Local 
2024/457 respecto a la “CONTRATACIÓN DE SERVICIOS INTEGRALES PARA LAS 
DIVERSAS ÁREAS DEL GOBIERNO DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA” notificarles 
participantes que nuestras bases establecen que entre los participantes al menos un firmará la 
propuesta del resto, en este caso ANZALDO EVENTOS S. DE R.L. DE C.V. firmará la propuesta 
CREATIVA EN IMAGEN MAGUIES S.A. DE C.V., CREATIVA EN IMAGEN MAGUIES S.A. DE 
C.V. la propuesta de ALDO EMILIO SANCHEZ HERNANDEZ y el representante de ALDO 
EMILIO SANCHEZ HERNANDEZ firmará la propuesta ANZALDO EVENTOS S. DE R.L. DE 
C.V. Informarles también  que una vez que se concluya con la revisión cuantitativa de sus 
propuestas les pediremos si nos regalan unos minutos de su tiempo justo en el espacio que está 
antes de entrar a la sala con la intención de que por favor ahí  nos ayuden a firmar la propuesta 
del otro participante, reciban sus documentos originales en caso de haber presentado originales 
dentro de sus propuestas y que también nos ayuden con la firma del acta de presentación de 
apertura de proposiciones el fallo del proceso en el que participan estará disponible para su 
consulta el próximo viernes 27 veintisiete de diciembre de 2024 dos mil veinticuatro ¿Tienen 
alguna duda?, muchas gracias participantes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -                        
Representante Suplente de la Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Presidente, Secretaría, miembros del comité, doy 
cuenta de la revisión realizada al proveedor ANZALDO EVENTOS S. DE R.L. DE C.V. quien 
presenta todos los documentos, salvo a una segunda revisión y participa en las partidas 1 uno, 2 
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dos y 3 tres y presenta un importe total de $2,478,920.00 (Dos millones cuatrocientos setenta 
y ocho mil novecientos veinte pesos 00/100 M.N.).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente: Muchas gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Titular del Área de Enlace Jurídico y Transparencia de la Dirección de Adquisiciones del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presidente, miembros del comité, les informo que he 
terminado con la revisión del participante empresa CREATIVA EN IMAGEN MAGUIES S.A. DE 
C.V. participa en la partida 1 uno por un monto total de $1,026,197.51 (Un millón veintiséis mil 
ciento noventa y siete pesos 51/100 M.N.) es la partida 2 dos del consecutivo 1 uno al 3 tres.- - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaría Técnica Suplente: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - -   
Representante Suplente de la Sindicatura Municipal de Guadalajara:  Presidente, secretaría 
técnica, miembros del comité, les informo que salvó a una segunda revisión, he concluido con la 
que se hizo al participante ALDO EMILIO SANCHEZ HERNANDEZ, quien hace una propuesta 
para la partida 2 dos por un monto total de $901,099.00 (Novecientos y un mil noventa y 
nueve pesos 00/100 M.N.)  en su anexo número 7 siete  manifiesta que si acepta realizar la 
aportación al 5 cinco al millar por un monto total del contrato.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente: Muchas gracias Lic.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Sindicatura Municipal de Guadalajara: Y presento toda la 
documentación.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Muy bien, una vez concluidas las revisiones de las 3 tres 
propuestas presentadas por los participantes, damos por concluido el acto de presentación y 
apertura de propuestas de la Licitación Pública Local 2024/457, reiterando que deberán 
regalarnos unos minutos de su tiempo por favor y que el fallo estará disponible para su consulta 
el próximo viernes 27 veintisiete de diciembre de 2024 dos mil veinticuatro gracias por participar. 
Bien ante la presencia del participante DEYSI WENDOLY AVALOS SEVILLA quien acude en 
representación de SEITON DE MEXICO S.A. DE C.V. y ante la presencia de FRANCISCO 
JAVIER LOPEZ CURIEL quien acude en representación de GRÁFICOS Y MÁS S.A. DE C.V 
damos formal inicio al acto presentación y apertura de propuestas de la Licitación Pública Local 
2024/458 respecto a la contratación de  “SERVICIO DE FOTOCOPIADO PARA LA DIRECCIÓN 
DE ADMINISTRACIÓN”. Notificarles participantes que nuestras bases establecen que entre los 
participantes al menos uno firmará la propuesta del resto dado que tenemos 2 dos participantes 
lo que haremos es que  SEITON DE MEXICO S.A. DE C.V. firmará la propuesta de GRÁFICOS 
Y MÁS S.A. DE C.V., GRÁFICOS Y MÁS S.A. DE C.V. firmará la propuesta de SEITON DE 
MEXICO S.A. DE C.V., informarles también que una vez que se concluya con la revisión 
cuantitativa del proceso en el que participan les pediremos que nos regalen por favor  unos 
minutos de su tiempo en el entendido de que tendrán que firmar la propuesta del otro 
participante, tendrán que firmar también por favor el acta de presentación de apertura de 
propuestas y tendrán que esperar a que les entreguen los documentos originales en caso de que  
hubiesen  entregado documentos originales dentro de sus propuestas, informarles también que 
el fallo del proceso licitatorio en el que participan  estará disponible para su consulta el próximo 
viernes 27 veintisiete de diciembre de 2024 dos mil veinticuatro ¿Tienen alguna duda respecto a 
lo que les comento participantes?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Proveedor: ¿Es presencial para el fallo?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
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Presidente suplente del Comité: No, el fallo estará disponible para su consulta  en la misma 
página web  en la que se consultaron las bases, por su puesto si usted quisiera una copia 
pudiera pasar  por ella  a partir de la 01:00 pm a las oficinas de la Dirección  de Adquisiciones, 
pero la verdad es que estará disponible  para su consulta desde antes a través de medios 
electrónicos. ¿Dudas?. Marro y tambien Ingeniero Rubén el  vínculo esta por terminar pero les 
vamos a pasar un nuevo vínculo  para que nos ayuden. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. Presidente, miembros del comité les informo que se concluyó la revisión de 
SEITON DE MEXICO S.A. DE C.V. la empresa acompaña los documentos requeridos salvo 
siguiente revisión, el importe máximo que oferta es de $9,913,542.70 (Nueve millones 
novecientos trece mil quinientos cuarenta y dos pesos 70/100 M.N.) y el importe mínimo 
$3,965,417.54. (Tres millones novecientos sesenta y cinco mil cuatrocientos diecisiete 
54/100 M.N).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara.  Presidente, miembros del comité informo que he concluido con la revisión del 
participante GRÁFICOS Y MÁS S.A. DE C.V. y este presenta todos los documentos requeridos, 
la partida que oferta es la 1 uno con un importe máximo neto $12,685,768.56 (Doce millones 
seiscentos ochenta y cinco mil setecientos sesenta y ocho pesos 56/100 M.N.) un importe 
mínimo $5,074,307.99 (Cinco millones setenta y cuatro mil trescientos siete pesos 99/100 
M.N.). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - – - -   
Presidente suplente del Comité: Muy bien, una vez que se ha concluido con la revisión 
cuantitativa de las propuestas de los dos participantes damos por concluida el acto de apertura 
de propuestas por lo que le reiteramos a los participantes que deberán regalarnos unos minutos 
de su tiempo por favor y reiterarles también que el fallo estará disponible para su consulta el 
próximo viernes 27 de diciembre, gracias participantes. Una vez concluido el punto 4.3 cuatro 
punto tres pasamos al punto 4.4 cuatro punto cuatro que es el fallo de la Licitación Pública Local 
2024/449 respecto a la CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE VIGILANCIA PARA DIVERSAS 
ÁREAS DE LA COORDINACIÓN GENERAL DE SERVICIOS MUNICIPALES, lo que respecta a 
este proceso licitatorio notificarles, tuvimos la participación de cinco proveedores, mismos que se 
proyectan en pantalla, CAHERENGO SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V., SENTINENTAL 
SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V., CORPORATIVO SIMBRAND S.A. DE C.V., LUCMA 
SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V. y ADVANS ALTA SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V., 
en lo que respecta a este proceso informarles que después de la evaluación cualitativa realizada 
por las áreas competentes del municipio es que se propone adjudicar la partida única 
consecutivos 1 uno, 2 dos y 3 tres a CAHERENGO SEGURIDAD PRIVADA S.A. DE C.V. por un 
monto total con el impuesto al valor agregado de $5,804,640.00 (Cinco millones ochocientos 
cuatro mil seiscientos cuarenta pesos 00/100 M.N.) ¿Tienen alguna duda respecto a estos 
fallos miembros del comité o podemos proceder con su aprobación?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del comité: Adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Se somete a consideración de los miembros del comité la 
aprobación del fallo en los términos previamente mencionados. Anna, por favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente: Con gusto presidente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de 
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Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Alejandro Rafael Peña Marroquín. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-   
C. Andrea Sharmila Oropeza Reyes. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo 
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- 
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Una vez que el fallo ha sido aprobado por unanimidad 
pasamos a asuntos varios, ¿algún tema por tratar miembros del comité?. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Miembros del comité: No. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, no habiendo asuntos varios pasamos a la lectura de 
acuerdos, dado que tuvimos 3 tres aperturas de propuestas, estas no implican ningún acuerdo 
de manera que el único acuerdo que tenemos es la aprobación por unanimidad del fallo de la 
Licitación Pública Local 2024/449 CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE VIGILANCIA PARA 
DIVERSAS ÁREAS DE LA COORDINACIÓN GENERAL DE SERVICIOS MUNICIPALES, ese 
es nuestro tercer acuerdo, nuestro primer acuerdo es la aprobación por unanimidad de nuestro 
orden del día,disculpenme, nuestro segundo acuerdo es la aprobación por unanimidad del acta 
anterior y nuestro tercer acuerdo es la aprobación por unanimidad del fallo de la Licitación 
Pública Local 2024/449, No habiendo más acuerdos por leer ni asuntos por tratar, declaramos la 
clausura de la sesión. Gracias a todos por acompañarnos, los que pudieron acudir de manera 
presencial, gracias a los que nos acompañan a través de medios digitales y como es 23 de 
diciembre decirles que espero que pasen una muy feliz navidad en compañía de sus seres 
queridos, muchas gracias por todo miembros del comité, gracias por el acompañamiento 
también en estas fechas decembrinas. ¡Gracias!. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - -  


